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A N F R A G E von Martin Bornhauser (SP, Uster) 

 

betreffend Jahr-2000-Problem im EDV-Bereich 

________________________________________________________________________ 

 

 

Das Millennium - Problem sorgt in Europa wie auch in den USA für grösste Betriebsamkeit 

in den Unternehmen. Fachleute vertreten die Ansicht, dass die Problematik in der Schweiz 

noch zu wenig erkannt und nur zögerlich angegangen wird. 

 

Die Zürcherische Verwaltung betreibt verschiedene grosse und mittlere EDV-Systeme und 

es stellt sich die Frage, ob sie auf den Jahrhundertwechsel hin gewappnet ist. In diesem 

Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Systeme der kantonalen Verwaltung sind vom Millenium-Bug betroffen? 

 

2. Wurden bereits Schritte zur Problemlösung unternommen und wenn ja welche? 

 

3. Wer trägt die direktionsübergreifende Verantwortung? 

 

4. Wie hoch schätzt der Regierungsrat die Kosten für die Ausmerzung des Millenium-Bugs? 

 

 

 

 Martin Bornhauser 


